

「先ず隗より始めよ」を目標にして議会運営を

国東市議会議長 諸富忠



新年明けましておめでとうござ
います。

市民の皆様には、希望に満ちた
輝かしい新春をお迎えのことと心
からお慶び申し上げます。

また、日頃から市政に対する温
かいご理解とご協力を賜り、厚く
お礼を申し上げます。

私も、昨年5月の議会臨時会に
おいて、議会構成の改選に伴い、議
員各位の推挙をいただき議長職に
就任いたしました。就任後、初めて
の新年を迎えることとなります
が、気持ちを新たにして「先ず隗よ
り始めよ」の諺がありますように、
議会運営に邁進したいと考えてい
ます。

昨年を顧みますと、9月27日か

ら10月7日にかけて、天皇・皇后
両陛下のご臨席を仰ぎ、大分県に
おいて第63回国民体育大会が盛大
に開催され、当国東市では「ウエイ
トリフティーング競技」が行われま
した。選手の力強い競技には多く
の観衆から声援が送られ、なかで
も地元期待の武田選手が堂々の3
位に入賞するなど、国東市民に大き
な感動と勇気を与えてくれまし
た。

国体総合成績では、選手の皆さ
んの活躍と全県民の応援で、見事
に天皇杯・皇后杯を獲得すること
ができました。総合優勝を達成し
たことは、県民の皆さん的新たな
一步を踏み出す意義ある大会であ
りました。

さて、今、我が国や世界を取り巻
く経済情勢は、米国発の金融危機
により世界的な景気後退を招き深
刻な問題となつております。

どうか本年も相変わらぬご支
援・ご協力を賜りますよう、心か
らお願い申し上げまして、年頭に
あたつてのご挨拶といたします。

化した財政状況を打開するため、
その健全化に向けて全力で努力し
ているところであります。

私ども議会は、市執行部と一体
となつてこの厳しい状況を乗り越
えていくため、各常任委員会それ
ぞの所管する事項、並びに特別
委員会においても行財政改革・環
境問題等に全力で審査及び調査を
行つておるところであります。

国東市のまちづくりの基本にあります「やすらぎや豊かさを実感
できる安全で安心な住みよいまち
づくり」を目指して、今後さらに創
意工夫を重ね、市民の皆様方のご
期待ご希望に応えるよう決意を新
たにしております。

どうか本年も相変わらぬご支援・ご協力を賜りますよう、心からお願い申し上げまして、年頭にあたつてのご挨拶といたします。

命に取り組んでおり、こうした状況の中、国も景気浮揚対策に懸
念に取り組んでおり、地方も硬直

です。

議席順

議長	副議長	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員
諸富忠	馬場将郎	白石幸明	木付親次	豊田宏治	溝部元生	田口易幸	堤康二郎	後藤耕一郎	野田忠治	綾部敦	元永英次	宮永安行	安見蔚	吉松正之	高橋俊樹	渡邊一則	堀田憲治
議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員
清國仁士	猪俣俊雄	丸小野宣康	大谷剛弘	松本和義	吉水京一	吉水國人	吉水國人	吉水國人	吉水國人	吉水國人	吉水國人	吉水國人	吉水國人	吉水國人	吉水國人	吉水國人	吉水國人
議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員	議員